
  

接遇ベストスタッフ選挙結果の公表を見て、より患者様スタッフ同士のコミ

ュニケーションをはかる題材にしてもらおうと作成し院内に掲示しました！ 

 

 

  

 

 

接遇・倫理委員会が発足して 2年が経ちました。 

研修開催や新聞の発行、満足度調査、接遇ベストスタッフ選挙、サンキ

ューカードなどの取り組みを行い、接遇力と倫理的感性の向上を目指していま

す。なかなか成果が見えない中でも委員は前向きで頼もしく、会議でも活発な意見

が出ています。接遇倫理文化を根付かせるには、かなりの時間を要すると思います

が今後も全職員で定着に向けた取り組みを発信し続けていきたいです。 

倫理接遇委員長より 


